

# Ortsentwicklung Blindenmarkt



## Blindbach-Steg-Einweihung

Im Rahmen einer kleinen Feier fand am Sonntag, den 15. Juni 2014 die offizielle Blindbachsteg-Einweihung statt. Vorstand Franz Walter konnte zahlreiche Gäste aus Politik und Kirche begrüßen. BGM Franz Wurzer bedankte sich in seiner Festrede bei allen Mitarbeitern des Ortsentwicklungsvereines, welche zum Gelingen dieses Projektes beigetragen haben. Mit der Segnung durch Pater Franz Krenzel wurde die Steganlage offiziell eröffnet. Vorstand Franz Walter erläuterte anschließend die Entstehung dieses Stegs über den Blindbach und bedankte sich bei der Gemeindevertretung und den vielen freiwilligen Helfern für die gute Zusammenarbeit. Mit der Errichtung dieses Steges ist es gelungen, eine direkte und vor allem verkehrsfreie Verbindung ins Ortszentrum zu schaffen. Auch der Zugang durch das „Gatscher Gassl“ wurde saniert und zusätzlich mit einer Lichtanlage versehen. Vor allem für die zahlreichen Familien und deren Kinder ist es jetzt möglich, ohne Gefahren des öffentlichen Verkehrs das Ortszentrum zu erreichen.



BGM Franz Wurzer mit den zahlreichen Mitarbeitern, die beim Stegbau mitgeholfen haben!



Beim anschließenden Frühschoppen sorgten die „Drei Oldies“ bei den vielen Besuchern für beste Stimmung und Unterhaltung.

**Geschäftsstelle des Ortsentwicklungs-Vereines „GEMEINSAM für Blindenmarkt“**  
c/o Herr Obmann Franz Walter, Hauptstraße 26, 3372 Blindenmarkt  
Tel. (07473) 2242, Fax (07473) 2242-4  
eMail: [ortsentwicklung@blindenmarkt.at](mailto:ortsentwicklung@blindenmarkt.at) Internet: [www.gemeinsam.fuer.blindenmarkt.at](http://www.gemeinsam.fuer.blindenmarkt.at)